

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

COMMUNIQUÉ

LA FEUS LANCE UN APPEL À LA NÉGOCIATION

Sherbrooke, le 18 juin 2024. – La Fédération étudiante de l'Université de Sherbrooke (FEUS) lance un appel à la négociation pour dénouer l'impasse entre le campement et la direction de l'Université de Sherbrooke.

Bien que la FEUS appuie la présence du campement, elle se positionne depuis le début du conflit en faveur de la négociation. Selon Gabriel Lemelin, coordonnateur aux affaires externes de la Fédération, « le campement a été très discipliné. Il a respecté les directives de la sécurité. Il s'appuie sur des principes démocratiques et des actions uniquement pacifistes. L'Université ne peut suspendre la négociation en raison d'inscription à la craie qui se lave facilement. Utiliser cette raison pour menacer des membres de la communauté étudiante de réprimandes nous apparaît irresponsable. Nous voulons à tout prix que la négociation se poursuive de bonne foi pour éviter que le conflit s'envenime encore davantage. »

Pour aider à dénouer l'impasse, la FEUS est même prête à s'impliquer davantage. Selon Gabriel Lemelin, « notre rôle a toujours été de négocier avec le rectorat différents mandats donnés par nos personnes cotisantes. Nous croyons que la FEUS, de par ce rôle, peut faciliter la médiation et l'obtention d'un compromis aux bénéfices de toutes les parties impliquées. »

La FEUS regroupe 11 associations étudiantes du premier cycle de l'Université de Sherbrooke et compte plus de 14 000 personnes cotisantes. Son mandat est notamment de défendre et représenter les intérêts de la communauté étudiante.

Pour information : Gabriel Lemelin, coordonnateur aux affaires externes

Fédération étudiante de l'Université de Sherbrooke

externe-feus@usherbrooke.ca

819 821-7655